

Ä19 zu 6.8ALT: Aufarbeitung sexualisierter Gewalt im Bereich der katholischen Kirche Das ist ein Test.

Antragsteller*innen BDKJ-Bundesvorstand

Antragstext

Von Zeile 43 bis 54 löschen:

Untersuchung beauftragt, ihre Ergebnisse veröffentlicht werden und zu welchen konkreten Veränderungen sie führen, liegt letztlich in der Hand der Bischöfe. ~~Noch immer hat kein Bischof persönlich die Verantwortung für die gemachten Fehler übernommen. Mit Blick auf die strukturellen und systemischen Risikofaktoren für sexualisierte Gewalt, führten weder die MHG Studie noch die bestätigenden diözesanen Untersuchungen zu Veränderungen. Auch wenn der Synodale Weg sich zumindest thematisch den systemisch relevanten Fragen widmet, ist noch offen, ob es ihm gelingt die nötigen Veränderungen anzustoßen und nachhaltig auf den Weg zu bringen. Als Beteiligte wirken wir mit all unseren Möglichkeiten daraufhin, dass die notwendigen Veränderungen, um die strukturellen, den Missbrauch begünstigenden Faktoren zu beseitigen, beschlossen werden. Nur hierdurch kann ein wirksamer Kindes- und Jugendschutz sichergestellt werden.~~